
Der Bürgermeister verweist auf die Beantwortung der Anfrage. Die Antwort ist als Anlage 4 der 
Niederschrift beigefügt. 
 
Herr Sonntag erklärt, dass dies nicht als Anfrage zu verstehen gewesen sei, sondern als Antrag. Er bittet, 
diesen in den zuständigen Fachausschuss zu geben.  
 
Der Bürgermeister erklärt, dass man aufgrund der Vokabel „Stellungnahme“ und „Beantwortung folgender 
Fragen“ von einer Anfrage ausgegangen sei. Es spreche jedoch nichts dagegen, dies auch noch in den 
zuständigen Fachausschuss zu geben – ob SchA oder JISS müsse noch geklärt werden. Frau Hartmann 
ergänzt, dass die Thematik ausführlich schon im JISS beraten wurde. 
 
Nach einigen Wortbeiträgen zu Definition und Zielsetzungen der Inklusion besteht Einvernehmen, den 
Antrag auch in den zuständigen Fachausschuss zu geben. 
 


